

# Vélotomotive

## Le Télégramme : 23/11/2022

### Vélotomotive allume les vélos

« Ce midi, j'ai posé 90 catadioptrés parmi les 150 à 200 vélos sur le campus de l'UBS », commente Christian Lorent, le tournevis à la main. Ils sont quatre bénévoles motivés, de l'association Vélotomotive à être intervenus, mardi 22 novembre, dans les garages à vélo de l'université puis au lycée Lesage.

De véritables opérations commando, « à la recherche des vélos mal éclairés ». Il faut dire que 17 % des accidents à vélo la nuit sont mortels. De quoi faire réfléchir les cyclistes, qui peuvent se faire verbaliser en l'absence de certains équipements obligatoires, comme les fameux catadioptrés, les réflecteurs rouges et blancs, les phares, ainsi que les réflecteurs de pédales. Afin que l'intervention reste gratuite, Maeva Tual Decatoire ne ménage pas son temps pour obtenir du

matériel offert par les marchands de vélo.

#### Une vélo parade lumineuse

Lundi 28 novembre, l'association interviendra au lycée Charles-de-Gaulle, puis elle prévoit une action à

la gare de Vannes avec la police municipale et participera à la Fête des lumières, avec une sortie vélo parade lumineuse, à la fois pédagogique et musicale, qui se déroulera en centre-ville, samedi 26 novembre, à 17 h 30, au départ du port.



Maeva Tual Decatoire, Christian Lorent, Roland Fauvin et Carole Dumoulier, bénévoles pour Vélotomotive au lycée Lesage.